

Größtes Fußballturnier für Jugendliche:

Cordial Cup Finalspleie 2009 in Kitzbühel

Der Cordial Cup, eine der größten, wenn nicht die größte Nachwuchs-Fußballveranstaltung Europas hat wichtige Akzente für das Jahr 2009 gesetzt. Die Finalspleie werden zu Pfingsten in Kitzbühel ausgetragen. 2008 war Kirchberg idealer Gastgeber für rund 3500 Zuschauer und 125 Mannschaften aus 18 Nationen gewesen. Kitzbühel hat sich für die nächsten Spiele einiges

vorgenommen, verspricht Präsident Sebastian Hagsteiner. Die Vorrundenspleie werden in acht Orten der Region ausgetragen. Auch auf sportlicher Ebene laufen die Vorbereitungen bereits auf Hochtouren. Die Teilnehmer werden in 23 Turnieren in fünf Ländern ermittelt. In Kroatien gleicht die Quali einer Mini-EM, es bewerben sich 48 Mannschaften um drei Plätze.



Organisatoren Markus Resch, Günther Aigner, Manuela Dorn, Sebastian Hagsteiner, Hans Gröbler und Max Engelmay-er. Foto: Pichler